



【さわやかな汗を流しました：市民運動会】

山陽地区恒例の市民運動会が5月11日に4地区で開催されました。厚狭大会は厚狭小学校グラウンドで行われ、約1,500人が参加して、玉入れ、むかで競争などを楽しみました。上の写真は白熱した綱引き競技で力自慢のお父さんが力をあわせて、懸命に綱を引っ張っている一コマ。引っ張られているのを歯を食いしばって耐えているようにも見えなくもないですが……。

No.077
広報
2008/06/01



さんようおのだ

- | | | | | |
|----|---|---|----|--|
| 目次 | 2 | 第10回女と男の一行詩入賞作品発表 | 10 | 情報ひろば
【磨崖仏調査委員会報告書を作成しました】
【介護保険関係の封筒の広告主を募集します】など |
| | 3 | 市長から市民のみなさんへ | 16 | 休日応急医・各種相談の日程 |
| | 4 | もうすぐ梅雨入りです
【避難所等をご確認ください】 | 17 | 6月のカレンダー |
| | 6 | 基本健康診査が
「特定健康診査」へ変わりました | 18 | こちら消防119 ころろ
みんなのまちづくり |
| | 8 | 市民病院直行バスの発車時間変更のお知らせ
物品調達等の競争入札参加資格の申請について | 19 | 市政Q&A えがおがいちばん など |
| | 9 | 6月1日から6月7日は水道週間です | 裏 | あじさいまつりのお知らせ
放送大学で学びませんか など |